

Lieber Jaap, lieber Otto,

herzlichen Dank für die Einladung zu Eurem gestrigen Konzert in Bocholt. Es war einfach überragend und wunderbar. Meine Frau und ich gingen singend und beschwingt nach Hause. Der Chor war in seiner Ausdruckskraft und Harmonie einmalig und nicht zu überbieten. Die wunderbaren Vorträge der Solisten rundeten dieses herrliche Bild perfekt ab.

Für uns war es ein unvergesslicher und wunderschöner Abend. Vielen Dank.

Mit frohem Sangesgruß Friedhelm Eberz

1. Vorsitzender des Chorverbandes Westmünsterland